

“Comprar oro en épocas de incertidumbre es siempre la mejor inversión”

Oro Express se dedica a la compraventa de joyas orientada a particulares y profesionales, además de contar con una línea de negocio que se centra en la venta de lingotes y monedas de oro y plata como inversión. El trato profesional y personalizado al cliente se convierte en su mejor y principal elemento diferenciador.

-¿Qué actividad desarrolla Oro Express?

Oro Express tiene varias líneas de negocio. La primera, dedicada a la compraventa de joyas, está orientada a particulares y profesionales. Por nuestras tiendas pasa gente que quiere vender una joya de oro que está deteriorada o a la que no da uso. Como actividad complementaria, también nos dedicamos a la venta de joyas de segunda mano, todas ellas en perfecto estado. Como tienen un precio muy competitivo, el cliente economiza una importante cantidad de dinero respecto a la compra de una pieza nueva. Estas joyas tienen la particularidad de que se preparan en nuestro taller de joyería y quedan completamente nuevas. Nadie podría decir que se trata de una joya de segunda mano.

Una tercera línea de negocio se corresponde con el oro de inversión, exento de IVA. Los inversores compran lingotes de oro y esperan a su revalorización para disfrutar de un importante beneficio. También vendemos lingotes de plata y monedas de oro y plata, en diferentes tamaños y formatos.



Manuel Rivera Vieitez, CEO de Oro Express

UN BUEN MOMENTO PARA INVERTIR EN ORO

Manuel Rivera, CEO de Oro Express, considera que es un buen momento para realizar una inversión en oro. “La época de guerras e inestabilidad política y económica, como la que estamos viviendo actualmente, crea incertidumbre en la sociedad, lo que hace que invertir en oro sea una excelente opción”. Rivera subraya que “el oro es un activo refugio, un valor seguro que mueve la economía mundial. Siempre ha sido así, pero en épocas convulsas como la actual queda aún más de manifiesto. Quien busque estabilidad y rentabilidad tiene en el oro su mejor opción”.

La empresa, en la que trabajan más de 160 profesionales, posee más de 80 tiendas físicas

-¿Piensan expandir sus líneas de negocio próximamente?

Es imperativo destacar que nos encontramos en una fase de crecimiento constante, abordando activamente la colaboración con fondos de inversión para la fusión e internacionalización de nuestra compañía, Oro Express, en diversos países y mercados. Pa-

ralemamente, estamos desarrollando una nueva línea de negocio, cuyos detalles aún no estamos en posición de revelar en el presente momento.

-¿Cuál es el procedimiento de una persona que quiera comprar lingotes de oro y plata, monedas de oro o una joya,? ¿La compra se puede hacer online o hay que acudir a una tienda física?

Contamos con más de 80 tiendas distribuidas en Madrid, Barcelona, Sevilla y otras ciudades distribuidas por toda la Península a las que pueden dirigirse personalmente. Además, a través de nuestra web se puede comprar oro de inversión y lingotes de oro o plata, desde un gramo a un kilogramo. También disponemos de una gran variedad de monedas de oro y plata como el Krugerrand, la Filarmónica de Viena, el Maple Leaf y el Australian Nugget. También desde la página web se pueden elegir las joyas, aunque es cierto que en este caso se recomienda probarlas acudiendo al punto de venta, donde se puede reducir o ampliar, para adaptarla a la anatomía de la persona que la va a lucir.

Nuestros profesionales cuentan con muchos años de experiencia en la industria de los metales preciosos y su objetivo es facilitar a los clientes la inversión en oro, exento de IVA, bajo los estándares de la denominada Buena Entrega de Londres (London Good Delivery Standard), a precios altamente competitivos.

-Si el comprador no puede acercarse a la tienda a recoger su compra, ¿se le puede enviar a domicilio?

El oro está acuñado por la Sociedad de Metales Preciosos, donde se determina la pureza que tiene, según lo que marca la normativa, y también está garantizado por Oro Express. Tanto si se trata de lingotes o monedas, como si lo que se compra es una joya, los pedidos pueden ser enviados a domicilio. Tenemos a disposición de nuestros clientes un sistema de envíos que realizamos a través de empresas de transporte homologadas. Todos estos envíos están asegurados al 100% hasta su recepción. Si por cualquier circunstancia se perdiera o robaran un paquete, estaría cubierto. El cliente no va a tener problemas; nosotros nos hacemos cargo de cualquier incidencia que pueda surgir.

-¿Ha notado un crecimiento en el interés por las joyas de segunda mano en los últimos tiempos?

Cada vez hay más personas que se decantan por una joya de segunda mano. Hemos detectado un interés creciente por las joyas vintage, la joyería que utilizábamos en los años 60, 70 y parte de los 80. Son piezas muy demandadas y que están teniendo últimamente una gran aceptación.

-¿Qué otras ventajas tiene comprar en Oro Express?

Somos distribuidor oficial de Sempsa JP (Sociedad Española de Metales

Preciosos) y disponemos en nuestro catálogo de lingotes PAMP SA (Produits Artistiques Métaux Précieux) provenientes de una de las refinadoras de oro y otros metales preciosos más prestigiosas del mundo.

-Oro Express también comercializa tokens. ¿Qué ventajas tiene esta compra?

Los clientes, siempre que tengan creada una billetera digital, pueden adquirir tokens 100% respaldados en oro y plata física. Oro Express cubre el costo de custodia del oro físico y realiza envíos instantáneos, ofreciendo al cliente la posibilidad de liquidar los tokens por euros rápidamente desde la comodidad de su hogar.

-¿Qué valor añadido ofrecen respecto a su competencia?

Oro Express cuenta con departamentos de numismática, relojería, joyería, gemología y joyería, con profesionales especializados con más de 30 años de experiencia, lo que nos permite ofrecer un inmejorable servicio y asesoramiento al cliente que lo requiera. Tenemos una amplia experiencia a la hora de tasar y valorar la joya, y por este motivo el cliente siempre obtiene la mayor rentabilidad. Además, no somos franquicia ni tenemos un modelo de negocio único y exclusivo, sino que intentamos cubrir las necesidades de nuestros clientes de una forma personalizada, con la mayor profesionalidad.

